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Der Ausschussvorsitzende nimmt Bezug auf den Sitzungskalender Monat Januar 2007. Geplant 
ist eine Sitzung am 9.1. und eine Sitzung am 23.1.2007. Aufgrund der wenigen zu behandeln-
den Überweisungen bietet es sich an, eine Sitzung wegfallen zu lassen. Dafür wird die Sitzung 
am 9.1. vorgeschlagen. 
 
Seitens der Teilnehmer erfolgt Zustimmung. 
 
Herr Scharlock spricht den Artikel in der Presse zum Landtagsneubau an und erkundigt sich, ob 
die Verkehrslösungen Potsdamer Mitte trotzdem durchgeführt werden sollen. 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz bestätigt mit Hinweis auf die bestehenden Beschlüsse der Stadtver-
ordnetenversammlung, hier zur Sanierungssatzung und zur Wiederannäherung des histori-
schen Stadtgrundrisses, dass die Baufeldfreimachung in diesem Sinne erfolgt. 
 
 
Frau Hüneke erinnert auch in diesem Jahr an die notwendige Winterfestmachung der Speicher-
stadt.  
 
Die Verwaltung nimmt den Hinweis auf und wird versuchen in dieser Richtung auf die Eigentü-
mer zuzugehen. 
 
 


